

Warum sollte ich aus dem Sinn sein, nur weil ich aus dem Blick bin? Was auch immer wir füreinander waren, sind wir auch jetzt noch. Scherzt, lächelt, denkt an mich. Leben bedeutet auch jetzt all das, was es auch sonst bedeutet hat. Alles ist gut.

Annette von Droste-Hülshoff

Gabriel Joachim Schiefelbein

26. Januar 1963 bis 14. Januar 2017

Ist nach kurzem Spitalaufenthalt an den Komplikationen seines Krebsleidens gestorben.

Die Verabschiedung von Gabriel fand in einem kleinen, von ihm gewünschten Rahmen statt. Seine Urne wurde auf dem Gemeinschaftsgrab der Gemeinde Neftenbach beigesetzt.



Wir sind traurig, dass Du mit Deinem Lächeln und Deinem Humor nicht mehr in unserer Runde bist.

Wir sind glücklich, dass Du Dein Leben trotz Deiner schweren Krankheit mit viel Kraft, Hoffnung und Selbstbestimmung in Deinem geliebten Zuhause nach Deinen Wünschen gestalten konntest.

Wir danken allen, die Dein Leben bereichert haben und an Deiner Seite standen.

Heidi Schiefelbein

Janine und Vanessa Schiefelbein

Daniel Schiefelbein und Susanne Tschopp

Priska Schiefelbein und Attila Tarczali mit Julia und Lukas

Eva Schiefelbein

Traueradresse: Heidi Schiefelbein, Kirchweg 124, 8246 Langwiesen
Allfällige Spenden bitte an die Krebsliga